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营销推广股市，营销推广股市怎么做

大家好，今天给各位分享营销推广股市的一些知识，其中也会对营销推广股市怎么
做进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注
本站，现在就马上开始吧！
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光线传媒股市机会在哪里？

光线传媒（股票代码300251）成立于1998年，2011年在国内创业板上市，是国
内最大的民营传媒娱乐集团。主要以电影的投资、制作、发行以及电视剧和网络剧
、动漫、游戏等衍生产业，力求打造完整文化内容产业链。

做为国内传媒文化娱乐业的龙头企业，光线传媒在股市上的表现又如何呢？

我们先来看下近期文化传媒板块的一些情况，2017年一部《战狼2》以56.7打破了
内地票房纪录，在世界排名56位，2018年春节的中国电影市场更是成为全球行业
瞩目的焦点，仅仅一个多月时间，电影票房就突破了100亿。

工信部最近发布的白皮书也显示，去年中国泛娱乐核心产值约5484亿元，同比增
长32%。两会期间的2018政府工作报告也提到，过去五年间，中国文化产业年均增
速超过13%，几乎是GDP年均增速的两倍。

从板块走势来看，中国票房热度传导至二级市场，文化传媒板块累计上涨18.5％，
而同期上证指数则上涨9.2％，走势明显强于大盘。公募基金对该板块的配置也逐级
上升，说明该板块随着持续的向好，估值也在重新修复中。

光线传媒作为A股制作发行龙头企业，参与制作的《美人鱼》、《羞羞的铁拳》、
《唐人街探案2》等作品都取得了骄人的成绩。

从光线传媒个股的周线来看，该股从去年7月份开始止跌企稳，并随着底部逐步抬
高成交量也明显放大，主力资金入场迹象明显。周线呈现圆弧底形态，回踩颈线结
束，中线上涨空间已经打开。

从日线来看，光线传媒在前期突破颈线后，走出了回踩确认的态势，成交量逐渐蒌
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缩。但近期走出了小幅放量、跳空上涨的走势，这就预示着调整即将结束，后市有
望继续上涨。

目前，可重点关注光线传媒（300251），建议12.80-13.10元附近可适当参与，
第一目标位15元左右。

为什么北上资金会成为大陆股市风向标？

在平时各类分析观点中都提到北上资金的今日买卖情况，当北上资金大量买入后，
很多资金会积极看好接下来市场的上涨，当北上资金大量卖出后，市场上很多资金
会认为市场接下来可能会出现回调的情况，但北上资金买日最大流出流进都只有几
百亿元，而A股每日的交易量多则万亿以上，少则也有好几千亿，所以北上资金这
点资金很难引起A股的大幅度波动，这是很多投资者不懂得为什么北上资金规模并
不多能够称为A股股市的风向标呢，其实跟北上资金的特质存在很大的关系，下面
我们就来重点讲解下这个问题，主要涉及到北上资金的特点和北上资金对A股市场
的影响。

北上资金的含义和特质

为了全面了解北上资金的特质的时候，我们必须要全面了解北上资金的含义和北上
资金的历史由来，北上资金的含义其实较好理解，北上对应的方向的是北面，而能
够称之为是相对香港而言，大陆在香港北面，在地图上大陆在香港的上面，上北下
南，所以当资金通过香港市场流入大陆股市，大陆股市就是我们称为的A股，对A股
而言就是北上资金，当大陆资金流向香港市场就是南下资金，所以北上资金就相对
较好理解了，就是香港市场流入A股的资金，那很多投资者和会感到疑惑买A股的股
票，要专门设立一个北上资金呢，香港投资者想买A股不可以直接在大陆开户购买
吗。

设立北上资金其实跟A股的本身面临的问题有关，由于A股市场成立时间相对较短
，截止到目前也就仅仅三十年的左右的历史，造成的最大问题就是A股市场本身不
够成熟和各种制度还不够成熟，管理层不敢轻易开发中国的资本市场，一旦开放后
肯定会遇到很多不可测的风险，所以A股长期是一个相对较为独立的市场，外资想
参与A股的市场的投资的存在很多限制。

封闭的市场有封闭的好处，可能抵抗全球各类的金融危机，典型的案例就是九十年
代的的“亚洲金融危机”，当时对中国资本市场冲击相对较小，懂得这段历史的投
资者肯定知道，当索罗斯做空香港市场的失败，最为主要的原因就是大陆的资本市
场相对封闭，管理层花费大量资金去香港救市来击败索罗斯，再次就是08年的全球
金融危机对中国的影响也是相对较小，中国经济在这次危机中是恢复最快的，但封
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闭市场的最大的缺点就是不利于市场的长期的发展，所以管理层在这之后试探逐步
开放中国的资本市场。

比如设立QIFF，并且QIFF的投资限制逐步放开，A股纳入MACI和富时罗素，让外
资有更多的渠道能够参与A股的投资，并且管理层设立沪港通和深港通也是让香港
市场的投资者能够直接参与A股的投资，通过深港通和沪港通进入A股市场的资金就
是北上资金，虽然中国资本市场在逐步的开放，但仍旧是尚未完全放开的时候，所
以深港通和沪港通也存在资金的限制，最大净流入额度为520亿元，具体参考下图
案例：

但很多投资者会存在一个遗憾，北上资金既然来自于香港市场好像跟外资也不存在
很大的关系，其实很多投资者不懂的我国香港资本市场的特点，香港之前一直被英
国殖民，所以香港资本市场成立时间较早，香港是一个完全开放的市场，外资能够
自由流进流出不存在很多的限制，所以的香港股市的投资者很大一部分资金是来自
全球的机构投资者，而且香港股市的联动性跟美股很大，当晚上美股出现大涨的时
候，隔天香港基本上高开，当晚上美股出现大跌的时候，隔天香港股市基本上低开
的，所以香港股市的指数基本上都是缺口，而且很多缺口是不需要回补的，这点跟
A股存在很大的差别，具体参考下图案例：

小结：北上资金虽然来自香港市场，但是很多资金都是国外一些机构投资者的资金
，其可以把资金流入到香港市场后，香港全球金融中心，流进流出相对较为自由，
资金流入到香港后再次通过沪港通和深港通流入到A股，所以我们A股投资者包括一
些专业分析人士都认为北上资金都是外资，可能最近几年发生一点变化，但是刚开
始确实是如此，下面我们就来重点讲解下北上资金对A股的影响。

北上资金对A股的影响

在了解北上资金对A股影响，相当于外资对A股的影响，那为什么外资对A股的影
响那么大呢，其实跟外资的选股思路和操作思路存在很大的关系，下面我们就来重
点讲解下：

很大外资会参与全球的资本市场的投资，其投资经验较为熟练，在操作上更多注重
股市整体估值情况，在选择个股上更加注重个股的估值和成长性，典型的案例就是
美股市场上，美股市场上基本上都是机构投资者，对于我们而言这部分投资者也是
外资，其选股都是一些业绩较后的个股，基本上更加偏爱蓝筹股和白马股，所以在
美股上业绩较为稳定的，市值较大的个股更加受到资金的关注，而一些业绩不稳定
的小盘股的很少有资金去购买，美股市场上机构投资者很少会选择一些题材股进行
炒作，美股市场很多个股的成交活跃度远低于A股，具体我们参考一个案例：
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上图案例我们发现该股的只有15.2元美元的成交量，这种现象在A股肯定较为少见
，除非一字板涨停和一字板跌停，正常交易下最少成交量一般也在一两千万，所以
美股市场的交易量和活跃股基本上集中在蓝筹白马等市值较大的个股。

所以我们也会发现北上资金的买入的股票基本上也是A股这种类型的股票，比如大
家熟悉的贵州茅台，格力电器等，具体参考下图案例：

在了解到外资的投资风格特点后，其更加注重股市估值情况和个股的估值和成长性
的情况，当外资大量买入股票的时候，肯定认为A股目前估值相对较低，所以资金
会参考北上资金大幅度流入的情况，也开始逐步买入股票，大多数投资者集中买入
后股市自然会出现上涨的情况，当大幅度流出的情况，股市走势正好相反，而且外
资买入和卖出的股票基本上都是蓝筹白马个股，这类个股权重较大，对指数的影响
能力较大，所以不是本身北上资金能够影响A股的波动，而且其能够影响A股的投资
者投资情绪。

总结：上面我们重点讲了北上资金的含义特质，并且为什么北上资金能够对A股构
成较大的影响，主要还是北上资金的特点和其操盘买卖股票的特别，而且外资的投
资经验丰富，但随着沪港通和深港通开通越来越久，A股市场的一些主力机构也懂
的北上资金对A股的影响，大家会参考使用，很多资金故意流入到香港市场再次伪
装成北上资金来A股市场割韭菜，所以目前北上资金的对A股的影响程度越来越少，
很多投资者受伤后不再以北上资金作为唯一参考方法，除非极端行情下，北上持续
性大幅度流入和流出，也要引起我们的重视。

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

中国股市适合散户吗？

为什么不适合？很多人喜欢把自身知识不专业的锅甩给市场，大部分人亏钱最主要
的原因是自己以为自己很聪明，以为简单的点下鼠标就能赚钱。从来不想自己够不
够专业，够不够用心，有那么多职业炒股的每天花在复盘的时间起码4小时，你对
市场没理解能打的赢吗？要去适应市场，不要让市场适应你。

马上退休了，股市学五年，能以此赚钱吗？

在股市沉浮了近8年，整天提心吊胆，最后才明白，散户永远斗??赢庄家！

还算幸运没有被割韭菜，销户不玩了，按定律十人炒股，7亏2平一盈利，我是平
本的人。股市有风险，投资须谨慎！
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营销推广股市和营销推广股市怎么做的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问
题吗？欢迎您下次再来哦！
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